



DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 29 DE NOVEMBRO DE 2016

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL

七五三祝 南米神宮

Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitista.org.br

ANO XIX - Nº 4643

R\$ 4,00

発着拡大でリニューアル 新“羽田空港全容判明”

陸自システムに侵入被害

複数の自衛隊高級幹部は、「危機的で相当深刻な事態だ。急速に再発防止策を講じる必要がある」と強調。一方、情報セキュリティを担当する防衛省の齋藤雅一議員は「個別の案件には答えられない」とコメントした。

防衛省は外部接続を制限するなど防御態勢を強化してきたが、今回はそれを上回る高度な手法か

ら国家などが関与した組織的攻撃の疑いが強い。

各省は深刻な事態と判断。9月ころに確認後、防衛省は確知後、防衛省、自衛隊全体でインターネット

と防衛医大のパソコンが不正アクセスの被害に遭ったとみられる。この

可能性が高い。防衛省は「個別の案件には答えられない」とコメントした。

防衛省は、自衛隊のシステムにも侵入して利用した何者が、完全な仕組みで切り離し

た。ただ、個々のパソコンは両方のシステムに接続され、切り替えながら利用

可能なシステムにも侵入した可能性が高い。防衛省は「個別の案件には答えられない」とコメントした。

防衛大と防衛医大は、全国の大学が参加する学術系のネットワークにも

入っている。このネットワークを経由して攻撃されたもようだ。防衛省は「個別の案件には答えられない」とコメントした。

D-Iはインターネットを利用して接続する「部外システム」と、関係者が内

部情報を使ったりと/orする「内部システム」に分かれている。電子メール

を通じてコンピューターを経由して攻撃さ

れていた。このネットワークは、電子メール

を通じてコンピューターを絏由して攻撃さ

れていた。このネットワークは、電子メール

選手権で、パルメイラスが優勝を飾り、サポーターは歓喜の涙を流したと28日付伯字紙が報じた。聖市西部にある本拠地アリヤンツ・パルケでは、シヤベコエンセ戦は1-0でリードしたまま終了したが、その後から異様なムードが包まれた。優勝を確信

サッカー全国選手権

パルメイラスが優勝

22年ぶり、涙の栄冠



優勝に沸くパルメイラス (Ricardo Stuckert / CBF)

27日、サッカー全国選手権で、パルメイラスが22年ぶりの9回目の優勝を飾り、サポーターは歓喜の涙を流したと28日付伯字紙が報じた。

た。

とくべつ
きこう
特別寄稿

普及するモリンガの栽培

じたく
さいばい
自宅で栽培、理解あるカストロ議長

元JAIIDO及びJICA中南米担当専門家

野澤 弘司

私は本年7月23日付ニッケイ新聞に「モリンガの普及状況と薬効」なる拙文を寄稿、読者諸賢から予想外の関心を頂きました。本日はその後のモリンガ普及活動を、第2信として報告させて頂きます。

キューバの首都ハバナの自宅にある日本庭園でモリンガを収穫される元議長(写真は全て野澤さんの提供)

畜の飼料としてモリンガの葉の有効利用による農産資材の一部を自給体験による事でした。

即ち、モリンガの成長はビメンタに比べてはるかに旺盛で樹高も高く、土壤中の水分や栄養分がモリンガにより多く吸収されてしまうので、この解説の一つとしてモリンガの葉に含む植物成長ホルモンのゼアチンを始め、多種多様で豊かな有効成分をビメンタとモリンガへの綠肥としての還元利用するのが目的です。

これよりモリンガのビメンタとの共生は、ビメンタに対し稚苗の庇陰(太陽光線を遮る)、成木の蔓の支柱や葉や根を用いる概念の循環型農業を実現させ、生産性向上とコストの低減が期待されます。

一方モリンガの成長は早く、年間2回の剪定を必要とするので分枝も旺盛で、葉の収量増大に寄与するばかりか、若葉を常に供給してくれるのも、熱帯産モリンガならではの大きなメリットであります。

トメアスー日系植民地に於けるモリンガの植栽状況

H.N.

ここにお集まりの皆さ

の多くはモリンガが健

康の維持増進に、また予

防医薬としてどのような効果があるのかを、早く知りたいとお待ち兼ねと

思います。

しかし皆さんは、モ

リンガについて初めて知

る方、マイス・オウ・メ

ノスの方、そして既にモ

リンガをサプリメントと

して服用され、その薬効

を良く知られて居る方々

など様々であります。

それで今日は先ずモ

リンガとはどのような植物

であり、世界の各地でモ

リンガは現在どのような

存在で評価されているか

など様々なあります。

それでは、これらの方々

に近親感と、信頼の念を抱

かれる動機となる事を期

して習近平主席や工

業界の3名の世界的リ

ダの写真を掲げまし

た。

私共は物事に取り組む

が、結果として何らか

の利益を自分にもたらさ

れています。

習近平主席はモリン

ガの奨励者

として常に吹

聴しています。

と信じ、断言して常に吹

聴しています。

と信じ、断言して常に吹</p

な
中野、樽本両氏晴れやかに
だ
第46回山本喜賞司賞授賞式
い
で行なわれた。聖市生まれの中野マリオさん(88、二世)と、聖州
プレジデンテ・ブルデンテ出身の樽本健三さん(80、二世)が栄誉
に浴し、晴れやかな表情で式典に臨んだ。



記念撮影で凛とした表情を見せるなか野さん

す」と喜びを語つた。
樽本さんはブ・ブルデ
ンテで初めてマンゴー・
ハイデン(Haden)種の
導入に成功し、普及に努
めた。あいさつでは、コ
ニア産組の仕事を通じマ
チア産組の仕事を通じマ



笑顔で祝杯する樽本さん

ます」とあいさつし、援
訴れ、「初も
長は「今回参加してくれ
た皆さん、協力してくれ
た企業の皆さんに感謝し
ました。選者は以下の通り(敬称略)。
1等:ジャケリーニ・
R・カルヴァーリョ、2
等:ウイルソン・T・ヨ
コイ、3等:ジュリア
ナ・C・リマ、4等:カ
ルロス・A・オリヴェイ
ラ、5等:ジョゼ・R・
エルナンデス

1等:ジャケリーニ・
R・カルヴァーリョ、2
等:ウイルソン・T・ヨ
コイ、3等:ジュリア
ナ・C・リマ、4等:カ
ルロス・A・オリヴェイ
ラ、5等:ジョゼ・R・
エルナンデス

当選者にエティオスが

援協リッファで贈呈式



協力企業であるトヨタ、ホンダ、パナソニック各社の代表者も訪れ、当選者らに商品を授与した。

7日前、2016年度のリッファ商品贈呈式を行なった。1等のトヨタ・エティオス車にはジャケリーニ・R・カルヴァーリョさんが当選した。

2、3等はホンダのオートバイ、4、5等にはパナソニックの洗濯機が贈られた。

今年も10枚綴り25冊を完売、約34万

次回のツアーワークスの贈呈式を受ける当選者

場した1等当選者のジャケリーニさんが当選者を

代表してあいさつ。「受

賞させてくれた人と一緒に

来てくれた皆に感謝し

ています」と当選の喜びを語った。

今年も10枚綴り25冊を完売、約34万

次回のツアーワーク

